
L’amore non è la meta 
ma il viaggio.

Una volta ho letto una citazione di un poeta 
inglese, diceva: “Nessun uomo è un’isola”. 

Eppure, io per buona parte della mia vita mi sono 
sentito proprio così, un’isola. 
Ed ero convinto di questa cosa, convintissimo. 
Lo ero quando un amico mi ha invitato a pranzo 
con tre ragazze. 
Lo ero quando sono salito in macchina, bottiglia 
alla mano per portare un po’ di allegria. 
Lo ero quando ho varcato la soglia di casa sua e ho 
sentito un simpatico chiacchiericcio femminile. 

Lo ero persino quando le ho teso la mano e l’ho 
guardata negli occhi mentre mi diceva: “Piacere, 
Giusi”. 

Ero proprio convinto di essere un’isola, 
convintissimo, ma la vita mi ha fatto cambiare idea. 
Chiamatelo caso, chiamatelo destino, 
chiamatelo come vi pare, fatto sta che non ero 
un’isola o forse ero soltanto un pezzetto di isola. 
Loro mi hanno completato e ora, insieme, stiamo 
a galla nell’oceano della vita. 

“All I ever wanted, all I ever needed 
is here in my arms”

Con un braccio sorreggo una piccola creatura 
addormentata. 
La guardo e penso che da oggi la mia vita sarà 
diversa, però non è un diverso che mi spaventa, 
è una nuova avventura, un nuovo viaggio, forse il 
più difficile ed entusiasmante di tutti. 
Ma sono pronto e so che non sarò da solo. 

Sposto lo sguardo dalla bimba alla donna che l’ha 
data alla luce, mentre le cingo le spalle con l’altro 
braccio. 
Vedo che anche lei sta guardando ammirata 
nostra figlia. Nostra figlia… 
Queste parole mi fanno avvertire come una 
scarica elettrica corrermi lungo la schiena. 
Non pensavo che sarebbe mai arrivato questo 
momento, non pensavo nemmeno di volerlo.

Eppure, mentre le stringo fra le braccia, penso che 
davvero questo è tutto ciò che desideravo e di cui 
avevo bisogno. Solo che non lo sapevo. 
Non avevo mai capito davvero il significato della 
parola famiglia. 

O, quantomeno, credevo che quella parola non 
facesse parte del mio vocabolario. E invece ora la 
sento risuonare con forza in questo attimo di 
perfetto silenzio che mai dimenticherò, l’attimo in 
cui il mio mondo è cambiato per sempre.

We’re flying high. 
We’re watching the world pass us by. 

Una nuova avventura attende la nostra famiglia. 
Un nuovo cielo, un nuovo orizzonte. Ci piacerà? 

Mah, chi lo sa. 
Di certo io da qui non vorrei mai scendere, 
non vorrei mai tornare con i piedi per terra. 
Che continui, questo viaggio, perché è il più bello 
che avessi mai potuto sognare. 
Che continui, questo viaggio, perché il viaggio 
siamo noi. 
È la nostra storia, è il nostro amore.

E ce n’era così tanto, d’amore, che per due era 
troppo. E così è arrivata lei, lei il cui nome è un inno 
alla forza della natura e che infatti ha impresso al 
nostro viaggio una spinta forte, fortissima. 
Verso nuove sfide, verso nuovi obiettivi, verso un 
amore incondizionato che non sapevamo di poter 
provare. 
Eppure, lei ce lo ha insegnato.

Ci ha insegnato che nella vita non conta l’io ma il 
noi, ci ha insegnato che un sorriso vale più di mille 
parole e che non importa cosa ci riserva il futuro, 
importa con chi lo si affronta. 
Ma, soprattutto, ci ha insegnato la parola più bella 
di tutte: Famiglia.

See the stars, they’re shining bright. 

La mia canzone preferita dei Depeche mi risuona 
in testa, mentre alzo lo sguardo al cielo e vedo che 
sì, brillano proprio luminose queste stelle del 
deserto.

See the stars, they’re shining bright. 

Canticchiavo gli stessi versi tanti anni fa, 
osservando il mare fondersi col cielo su una 
spiaggia della Grecia. 

Chi l’avrebbe mai detto, allora, che proprio su 
quell’isola avrei conosciuto una persona che mi 
avrebbe inconsapevolmente cambiato la vita? 
Non la mia anima gemella, no, un Cupido!

Eh sì, sembra incredibile ma sono dovuta andare a 
Creta per conoscere un uomo che mi avrebbe poi 
presentato, in Italia, il futuro padre di mia figlia. 

Quanti viaggi per inaugurarne uno solo. 

See the stars, they’re shining bright. 

Ora a guardare il cielo accanto a me ci sono due 
persone, mia figlia e mio marito. 

Provo a contare le stelle, ma sono troppe, 
forse tante quante sono le persone sulla faccia 
della Terra. 

Eppure noi due siamo riusciti a trovarci, così, per 
caso, grazie a un Cupido conosciuto in vacanza. 
E ora siamo in tre.  
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La felicità è un percorso, 
non una destinazione.
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